九条の会、ひがしなだ

2015年3月

事務局 中村陽一 Tel&Fax 811-4562 E-mail <u>youichi-nakamura@kcc.zag.ne.jp</u>



私のひとこと

黙ってはいけない!

松本理花

「民主主義ってなんだ?!」「民主主義ってこれだ!」

昨年末、特定秘密保護法施行に抗議する学生・若者たちが、このようなコールをしていました。

辺野古に新基地を作らないでという民の声を無視、原発は危ないから 再稼働しないでという声を無視、原発事故被害者救済の子ども被災者支 援法を無視、いま、無視をするだけではない、権力者が国民を弾圧して、 実害さえ出しています。私は、憲法で保障された、人として当たり前の 基本的人権を蹂躙する今の政治は許せません。

一握りの人しか恩恵のない「国益」優先グローバル主義、世界の安全

も国民の生活も危険になるアメリカとの「安全保障」、安倍首相は「テロとの戦い」を鼓舞しますが、 政府そのものが国民に対して「テロ」みたいなことしてませんか?

特定秘密保護法、盗聴法のもと、共謀罪創設となれば、ますます、もの言えぬ世の中になってしまい そうです。

だからこそ、一人ひとりが主権者として、人間として声をあげましょう!

(九条の会. ひがしなだ世話人)

9 周年記念講演を成功させよう 知名度は抜群、早めの来場を!!

3月7日(土)の9周年記念講演会が、目前に迫ってきました。

JR「住吉」駅に隣接した「うはらホール」(650席)で、午後6時開場、6時半開演の予定。

この記念講演会の成功を目指して、この間、地域への協力要請行動を、2回にわたって実施しました。 どこでも好意的に迎えてくれて、1000枚印刷した成功協力券は、2月末までに、ほぼ配布を終えました。 後は一人一人に行きわたり、成功協力券の名にふさわしく、物心両面にわたって支えてくれることを、 念願してやみません。

協賛していただいたのは、東は9条の会・尼崎ネットワークから、西は九条の会・明石連絡会まで11



広がる憲法カフェ (2月1日、西宮若者憲法カフェ)

の地域別組織および、これらを結ぶ9条の心ネットワーク。分野 別には兵庫県弁護士9条の会、テアトル9、九条の会・兵庫県医 師の会および市民社会フォーラムなど。

講師の内田樹・神戸女学院大学名誉教授、元自衛官の泥憲和さんの知名度は、抜群です。そのため、当日は相当な混雑が予想されます。

皆さん!! 当日はお誘いあわせの上、ぜひお早めにお越しい ただきますよう、心からお願い申し上げます。

(九条の会.ひがしなだ一同)

平和隨想

戦争だけは絶対にしたらアカン

杉野直子

大好きだった亡祖母が、幼い私に戦争のことを、よく語ってくれました。

祖母は教師でしたが、児童を連れて集団で疎開をしたと聞きました。

空襲のたびにサイレンが鳴り、頭上から焼夷弾が降ってくるのが恐怖で、たまらなかったと言っていました。戦後の生活も、とにかく物がなく、苦労したと聞きました。

「なおちゃん、戦争だけは絶対にしたらアカン・・」

祖母の言葉もすっかり忘れて、ノホホンと暮らしていましたが、第2次安倍政権の誕生によって、思い出すことになりました。

私はただ、命の危険にさらされることもなく、食べ物の心配もすることなく、家族や友人達と毎日、 笑って暮らしていきたいだけなのです。

「戦争ができる国」への流れを断ち切り、当たり前の幸せを守るために、何かできることはないかと、「あすわか」(「明日の自由を守る若手弁護士の会」の通称:日本国憲法を広く知ってもらうための活動や秘密保護法の危険性を訴えるなどの活動をしています)の仲間とともに、日々模索しています。

(ノーモア被爆者訴訟弁護団)

その会話で逮捕? 共謀罪って怖い!

~弁護士会が「共謀罪」で講演会~

兵庫県弁護士会主催の「その会話で逮捕?~共謀罪を考える~」の講演会が、2月7日午後、弁護士 会館で行われました。 第1部は共謀罪クイズ、第2部は日本弁護士連合会共謀罪法案対策本部の副部長、 海渡雄一弁護士が基調報告、第3部がパネルディスカッションと、盛りだくさん の内容でした。

共謀罪は、2人以上の者が、「犯罪を行うこと」を話し合って合意することを 処罰対象とする、という犯罪のことです。この法律によって新設される共謀罪の 対象は、政府原案では法定刑の長期4年以上のすべて。その数は600以上にな ります。窃盗、詐欺なども含まれ、我々の日常的な会話について、盗聴がなされ る恐れも否定できません。



また、政府はこの法律を、「テロ対策のために」という口実で、国民監視に、ひいては民主的諸活動の抑圧に利用しようとしています。この講演を聞いて、私たち主権者が、はっきりモノを言うようにしなければ、と思いました。 (魚崎南町 久家登志子)

九条の会訪問記(その 38) **KTB旅で9条守ろう会**

職場あげて「9条守れ」 平和なればこその旅

「旅は平和なればこそ」「旅行業は平和産業」という理念が前提となって発足した、職場あげてのユニークな九条の会です。

冒頭のKTBとは、「国際ツーリストビューロー」の略で、神戸市中央区を本拠とする旅行会社。正 しくは会社ではなく、「労働者協同組合」で、6年ほど前、構成員が自ら出資し、経営し、働くという



組織形態に変更、トップは理事長です。富田秀信理事長によれば、「事業と運動の2本柱」に特徴があり、9条の会でも理事長が旗振り役。主な活動は、アイデアいっぱいの平和カレンダー2種類の普及で、3月なら18日は「"非核神戸方式"決議40周年(1975年」、20日は「米英軍などイラク侵攻12周年(2003年)」といった具合。得意先の労組、民主団体の記念日なども書きこまれています。

広告会社出身の富田さんは、居住地の京都でも、「異議あり!

『戦争する国』づくり」の意見広告を、5月3日にニューヨークタイムズに出そう、という運動の事務 局長も務めています。

鶴橋安寧~アンチ・ヘイト・クロニクル

李信恵さんの裁判を応援しよう

漢字で「安寧」と書いて、朝鮮語(韓国語)では「あんにょん」と読みます。インターネットで、 街頭で、石つぶての嵐のように叩きつけられるヘイトスピーチ(差別扇動)を浴びながら、彼女は凛と 立ち続けています。 李信恵(り・しね)さん。元は雑誌記者だそうです。韓国の記事を書くようになり、また差別問題を連載し始めたことから、特に執拗な攻撃を受けるようになりました。その後、差別と戦う「カウンター」に参加し、言論や執筆で活躍されています。その体験を書いた本のタイトルが、冒頭の「鶴橋安寧~アンチ・ヘイト・クロニクル」。「鶴橋安寧」はカウンターの中で生まれた言葉です。

李さんは今、差別扇動の中心的存在である「在特会」と「保守速報」を相手に 裁判を起こしています。みんなで支援しましょう。

ゆうちょ銀行 418 支店 普通 0042781 李信恵さんの裁判を支援する会



(KEN-NYE)

塩屋の洋館でギターコンサート 29歳のオリジナル曲に感動

感動しました。29歳のこの若いギターリストに! 皆さん、ご存知ですか?



垂水区に居住している音楽一家の長女・木村モモさん。一昨年はコンクール2位と、惜しくも優勝を逃しましたが、昨年は見事に優勝。ニューヨークに行くチャンスも与えられました。

以前に一度、聴くチャンスがあり、あまりの素晴らしさに感激したので、 今回は2月14日のバレンタンデーの午後、塩屋にある旧グッケンハイム邸 (元ドイツの方が住んでいた)でコンサートがあるというので、足を運びま した。ジャズギターですが、クラシックや映画音楽にも造詣が深く、オリジ

ナル曲が大変素晴らしかったですね。皆様も、機会があればぜひ、聴きに行ってください。

久家登志子(魚崎南町在住)

催し物案内

戦後 70 年

※7回 いのちをつなぐイベントin神戸201。 「神戸大空襲」を風化させないために! 命の大切さを、



過去から未来へ、平和のうたごえで、つなげよう。

西宮3地域9条の会学習会

日時:3月28日(土) 午後2時~4時

会場:**越木岩公民館**(阪急「苦楽園口」西へ7分)

テーマ:阪神淡路・東日本大震災から学ぶもの

主催: 夙川9条の会、北夙川9条の会、

甲陽園 9 条の会

連絡:0798(72)7511(越木岩公民館)

いのちをつなぐイベント in 神戸

日時:2月28日(土)~3月5日(木)

場所:神戸大学サテライト施設

「のびやかスペース」

あーち(消防署2階)など

連絡:神戸・子どもと教育ネットワーク

2078 (391) 1245

(3月1日の戦跡ウォークラリーは

阪急王子公園駅西口集合)